
AM Frank fragt nach dem Zeitplan und dem Stand der Arbeiten für die 

Herstellung der Dirtbikestrecke. 
 

Die Verwaltung antwortet, dass das Thema im Jugendhilfeausschuss behandelt 
wird. Insofern bittet die Verwaltung die Frage im zuständigen Ausschuss zu 
stellen. 


